

JFG Fichtelgebirge e.V. feiert den Saisonabschluss



Die JFG Fichtelgebirge feierte am Samstag, den 08.07.2017 ihren Saisonabschluss 2016/2017 mit dem „JFG-Tag“ auf dem Sportgelände des SV Weidenberg.

Hinter den ca. 120 aktiven Jugendspielern der JFG Fichtelgebirge liegt eine sehr aufregende und erfolgreiche Spielsaison, die beim JFG-Tag auch gebührend gefeiert wurde. Die A-Jugend schaffte den Aufstieg in die Bezirksoberliga, die B-Jugend konnte die Bezirksoberliga mit einem respektablen 6. Platz halten und auch die C und D-Jugendmannschaften haben sich in den jeweiligen Ligen bewiesen.



Diese hervorragenden Mannschaftsleistungen in den jeweiligen Jugendmannschaften sind nur möglich, weil sich Spieler/-innen, Eltern, Trainer, Betreuer, Stammvereine und Sponsoren vorbildlich und aktiv in die Jugendarbeit einbringen und „das ist nicht selbstverständlich“. Dies wurde auch vom JFG-Vorstand Wolfgang Marchner nochmals ausdrücklich in seiner Ansprache an die JFG-ler hervorgehoben. Die JFG-Fichtelgebirge ist die „Fussball-Ausbildungswerkstatt“ der Jugendlichen, die die ersten und zweiten

Mannschaften der Stammvereine Bad Berneck, Röhrenhof, Goldkronach, Nemmersdorf und Weidenberg mit Nachwuchs versorgen und trägt so einen wichtigen Teil der fussballerischen Jugendarbeit und Nachwuchsförderung in dieser Region.

Die Vorbereitungen für die neue Saison 2017/2018 sind fast abgeschlossen. Es treten insgesamt 8 Mannschaften in den Altersklassen U11, U13, U17 und U19 in den jeweiligen Ligen an. Der JFG-Tag war auch die Möglichkeit für alle Spieler/-innen die neuen Mannschaftskameraden, sowie Trainer und Betreuer kennenzulernen. Ein Turnier mit Teams aus gemischten Altersklassen und eine Hüpfburg für die Kleinen sorgte für entsprechenden Spaß und rundete diesen Tag bei hervorragendem Wetter ab.